



Communiqué de presse

31 mai 2024

Pour publication immédiate

Pour toute question :

Jacky Delapierre

CEO

idelapierre@athletissima.ch

Tél : +41 79 210 24 37

Olivier Petitjean

Athletissima Service de Presse

olivier.petitjean@athletissima.ch

Tél : +41 79 320 50 34

Coupe des clubs 2024: dix-neuf équipes en lice pour huit places en finale

C'est reparti pour la Coupe des clubs. La 5e édition de cette compétition organisée par Athletissima à l'intention des clubs romands démarre le 1er juin à Guin pour se conclure avec la finale programmée le 25 août à Lausanne.

Cette année, 19 clubs sont inscrits pour cette Coupe qui permet aux meilleurs talents régionaux et nationaux de tout âge dès 16 ans de concourir en tentant d'amasser un maximum de points pour leur club. Les disciplines au programme sont, pour les femmes, le 100 m, le 400 m, le 800 m, le poids et la hauteur, et pour les hommes, le 100 m, 400 m, 800 m, le javelot et la longueur.

Les huit équipes en tête à l'issue des sept manches qualificatives – au moins une dans chaque canton romand, Jura excepté – se retrouveront pour la finale.

Cette compétition qui promeut l'athlétisme régional a pour vocation de favoriser l'esprit de club et de permettre l'éclosion de nouveaux champions, dans un esprit empreint d'ambition et de convivialité.

À noter que contrairement aux interclubs sous l'égide de Swiss Athletics, qui permettent d'aligner des regroupements régionaux, cette Coupe romande s'adresse uniquement aux clubs stricto sensu.

Toutes les informations sont sur www.athletissima.ch/nos-evenements/coupe-des-clubs/

Athletissima/Service de presse

###

ATHLETISSIMA LAUSANNE

À propos de Athletissima

Athletissima, aujourd'hui une date incontournable de la saison estivale lausannoise, a eu lieu pour la première fois le 8 juillet 1977 au Stade Pierre-de-Coubertin sous l'impulsion de Jacky Delapierre, ancien coureur de 800m. Devenu au fil des éditions un meeting international de renom, il a attiré les plus grandes stars de l'athlétisme à la capitale olympique. Entre-temps établi au Stade olympique de la Pontaise, Athletissima est intégré au circuit de la Wanda Diamond League depuis 2010, s'élevant parmi les meetings d'athlétisme les plus prestigieux au monde.

Pour les mises à jour et les nouvelles, suivez-nous sur nos réseaux sociaux :



www.instagram.com/athletissima



www.twitter.com/athletissima



www.facebook.com/athletissima



www.linkedin.com/company/athletissima



<https://www.youtube.com/athletissimalausanne>


HIRSLANDEN
CLINIQUE BOIS-CERF
CLINIQUE CECIL

